

## Über persönliche Ortspunkte und mehr

*Q = Question/Frage A = Answer/Antwort*

**Q:** Herr Landes, Sie sind (Experte) Sachkundiger für geographische Astrologie. Gibt es Orte, Städte oder Länder, an denen ich als Mensch glücklicher und erfolgreicher bin und meine Berufung leichter finden und leben kann?

**A:** Ja, wobei ich einschränkend sagen muss, dass die astrologischen Ortsberechnungen sich auf Orte und Städte beziehen, und weniger auf Länder. Denn Länder sind letztendlich die Summe ihrer Orte und ihres gewachsenen Kulturbereichs.

**Q:** Wie findet man diese "Wohlfühlorte" oder "Jupiterorte" und umgekehrt wie kann ich erkennen, dass ich am falschen Ort bin?

**A:** Seit über 20 Jahren gibt es den "Astrologisch-geographischen Atlas" mit Karten von Wolfgang Döbereiner, Gründer des astrologischen Deutungssystem der "Münchner Rhythmenlehre". Er fand heraus, dass jeder Ort der Erde ganz bestimmten Tierkreiszuordnungen unterliegt. Wenn nun Sie als Mensch mit einer ganz bestimmten Anlage mit einem Ort zu tun haben, entwickelt sich eine persönliche Ort-Mensch Beziehung. Das heißt, es ist die Frage, harmoniert Ihre Beziehung zum Ort oder ist sie völlig ungeeignet und blockiert.

Um dies herauszufinden, wird Ihr persönlicher Aszendent zur Konstellation des Ortes hinzugerechnet, woraus sich da dann ablesen lässt, ob es passt oder nicht. Das ist dann Ihr *persönlicher* Ortspunkt oder "Wohlfühlort". Und wohlfühlen bedeutet für Sie, dass ich nach sogenannten "Jupiterorten" schaue, damit sich die Dinge gut fügen, egal in welchen Bereichen, sei es Wohnen, Arbeitsstelle oder Ferienort.

Umgekehrt gibt es in diesem Fall nicht, da, wenn schon berechnet, Sie selbst dann lesen oder sehen können, ob Sie sich einem Ort, an dem Sie geeignete oder ungeeignete Konstellationen haben, hingeben oder nicht.

Meistens erkennen Sie den falschen Ort über das eigene Empfinden. Wenn über Jahre hinweg Ihr Leben und Ihre Aktionen, die Sie angehen, schwer fallen und immer wieder mit Rückschlägen befallen sind, bedeutet dies, dass etwas mit Ihnen und diesem Ort nicht stimmt, was dann zu untersuchen wäre. Man spricht hier von Blockierungen, die durch nichts überwindbar sind als durch einen Umzug oder anderen Veränderungen.

**Q:** Haben Sie ein Beispiel aus eigener Erfahrung oder ein Feedback von einem Klienten, der nach einem Umzug tatsächlich ein erfüllteres Leben geführt hat?

**A:** Tja, mit dem Erfülltsein ist das so eine Sache. Es ist sicher nicht nur vom richtigen oder falschen Ort abhängig. Aber der persönliche "Wohlfühlort" kann einem Erleichterung verschaffen, mit eigenen Problemen besser umzugehen, weil einem Landschaft und Mitmenschen freundlich begegnen.

Und hier spreche ich aus eigener Erfahrung. Vor siebzehn Jahren zog ich mit meiner damals jungen Familie aus dem warmen und sonnigen Südbaden auf die rauhe Schwäbische Alb. Uns war es in dieser satten Gegend geworden zu eng zumal ich auch dort keine berufliche Existenz aufbauen konnte. So suchte ich anhand der Döbereiner-Karten nach einer Ortslinie, auf der zumindest meine

Frau und ich gut liegen; die Kinder werden später schon ihren eigenen Ort finden – und die Hauptsache für Kinder ist erst einmal, dass Mama und Papa sich wohlfühlen.

Nach einem halben Jahr Suchen und Korrespondenz mit Herrn Döbereiner fanden wir eine gute Konstellationslinie quer über die Alb. Altes Haus verkaufen, neues Haus kaufen, Verhandlungen und Notarstermin – alles verlief unheimlich leicht und unkompliziert. Die Menschen hier muss man gemäß ihrer Art einfach annehmen und sie kommen einem freundlich entgegen. So leben wir schon viele Jahre an unserem Ort und haben noch keinen einzigen Tag bereut.

**Q:** *Was glauben Sie, wie groß ist der eigene Anteil an der erfüllten Lebensgestaltung und wieviel macht das "richtige" Umfeld aus?*

A: Ich würde sagen, zweidrittel eigener Anteil und eindrittel macht das Umfeld aus. Verständlicherweise lösen die persönlichen Ortspunkte keine Probleme, aber sie können eine angestrebte Lösung erleichtern. Sie persönlich haben quasi das Bewusstsein, dass Ort und Schicksal es gut mit Ihnen meinen. Daher fallen einem Problemberge leichter, sie zu meistern, als von ihnen überwältigt zu werden. Denn jeder schleppt sein Päckchen durchs Leben, das nicht einfach bei einem Ortswechsel am alten Ort zurück bleibt.

Eine gute Möglichkeit besteht immer, wenn Sie etwas Geeignetes gefunden haben, dass Sie ein Wochenende oder ein paar Ferientage in der neuen Gegend verbringen, um ein Gespür für Land und Leute zu bekommen.

**Q:** *Wo kann ich mehr zu meinen persönlichen "Jupiterorten" erfahren?*

**A:** Es gibt zwei Möglichkeiten, um mehr aus Ihrem persönlichen Ortspunkt zu erfahren und herauszuholen.

1.) Eine astrologisch-geographische Ortslinienerkundung, um überhaupt erst einmal herauszufinden, wo verlaufen für Sie geeignete Linien. Dann erfolgt eine astrologisch-inhaltliche Erklärung und Benennung zu den verschiedenen herausgefundenen Ortslinien – und das mache ich.

Seit über 25 Jahren bin ich als Astrologe nach dem System der "Münchener Rhythmenlehre" v. W. Döbereiner tätig. Ich berate gern Menschen, die in ihrem Leben nicht ein-noch-aus wissen und eine Entscheidungshilfe brauchen. Als Grundlage dient einzig und allein die Horoskop-Zeichnung, in der ich sozusagen den Lebensplan und die darin enthaltene Beziehung zu Leben und Schicksal ablese.

Wer mehr darüber erfahren möchte, findet auf meiner Verlagsseite <https://verlag-daphono.jimdofree.com/astrologie/downloads-kostenlose-astrologie-ebooks-und-texte/> kostenlose Texte zum Lesen und Herunterladen.

Neu und einzigartig ist die astrologische Beratung auf CD. Hier können Sie für sich selbst oder einen anderen lieben Menschen ein persönliches Horoskop als Hörbuch erstellen lassen. Der Vorteil ist, dass Fahrzeit und Fahrkosten entfallen und Sie dieses Hörbuch immer und immer wieder anhören können, egal, wo Sie sich in der Welt gerade aufhalten.

Voraussetzung für die Erstellung eines Horoskops ist immer: **Das Geburtsdatum, die genaue Geburtszeit** (beim Standesamt des Geburtsortes zu erfragen) **und der Geburtsort**. Diese Daten sind auch für die Errechnung Ihres "Wohlfühlortes" wichtig!

2.) Die ausführliche inhaltliche Erkundung Ihres erwählten Ortes. Hier finden Sie auf der Webseite von W. Döbereiner <http://www.doebereiner.com/index.php?id=20> ein fundamental tiefgreifendes Angebot zu Terminen und Orten. Bei Fragen und folgenden Auseinandersetzungen mit den Themen stehe ich gern Ihnen bei.